Reforma Sección: Portada 2024-02-22 04:12:27

46 cm²

Página: 1

1/1

Impulsa Sheinbaum 'Plan C'

MARTHA MARTINEZ

La candidata Claudia Sheinbaum, pidió a los diputados de Morena y sus aliados promover el "Plan C" de AMLO.

La morenista se reunió ayer con diputados del bloque Morena-Verde-PT y solicitó hacer foros en todo el País para obtener la mayoría en el Congreso y concretar las 20 propuestas de AMLO sobre la reforma judicial y electoral, entre otras.

"Nos encargó hacer foros y no dejar de hablar del Plan C", indicaron asistentes.

Demandó también cuidar el territorio y tocar de puerta en puerta, ya que eso es el origen y la fortaleza del movimiento del que forman parte.

El encuentro se realizó por la tarde, luego de que Morena sorteó sus candidatura del Congreso y previo a que se hagan públicas las listas definitivas.

El proceso interno generó descontento entre algunos sectores del partido, quienes denunciaron haber sido excluidos.





Página: 6

1/2

Ve Xóchitl preocupación por bots

NATALIA VITELA

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la alianza opositora, criticó ayer que el Presidente Andrés Manuel López Obrador esté más preocupado por los bots en redes sociales que por el tema de la violencia en el país.

"Me llama la atención que el Presidente esté más preocupado por los bots de la redes sociales que por los muertos; estos tres jóvenes de 15 años; dos de 14, uno de 20 y otro de 22 que fueron asesinados en Tlaquepaque el fin de semana en la madrugada, en una colonia popular. Que reconozca que ha dado instrucciones al Ejército de no enfrentarse con los delincuentes.

"Por eso los delincuentes ya le tomaron el pelo al Gobierno, en el sentido de que hacen lo que quieren con absoluta impunidad", indicó en la "Conferencia de la verdad".

En referencia a las acusaciones de un supuesto financiamiento del narco a la campaña de López Obrador en 2006, la candidata del PAN-PRI-PRD dijo que ella pidió públicamente al Presidente que limpie su nombre y denuncie en los tribunales aquello que él ha calificado como difamación.

"Él no ha hecho absolutamente nada para denunciar la posible calumnia. El saludo a la mamá del Chapo lo dejó marcado. Esas cosas que él ha tomado la decisión de hacer, pues generan esta sensación de que no se está haciendo lo suficiente cuando la delincuencial crece y crece en el país y el Gobierno se hace un lado", señaló.

Gálvez anunció que pese a la violencia, visitará las 32 entidades de la República durante su campaña, e incluso las zonas especialmente complicadas. "Justo ahí es a donde yo quiero devolverle la esperanza a las personas que hoy viven con miedo, justo donde hay menos certezas es donde quiero estar", planteó.

La aspirante también advirtió sobre la falta de seguridad de candidatos a alcaldes y diputados locales y federales.

"Mal que bien yo tengo un aparato de seguridad que me ha proporcionado el Gobierno federal, que no creo que lo tengan todos los candidatos que van a estar en la calle. Van 12 personas asesinadas desde que inició este proceso electoral", señaló la senadora con licencia.

La aspirante se reunió más tarde con alumnos de la Universidad Panamericana Ciudad de México.

"Un país unido puede resolver sus problemas y para eso necesitamos a los jóvenes. Hay dos opciones: claudicar o progresar en un proyecto basado en el amor que apueste al presente y al futuro", señaló en la red social X.



Larry Fink, presidente de BlackRock, también tuvo una reunión con Gálvez.



Página: 6





Xóchitl Gálvez, candidata presidencial opositora, se reunió con alumnos de la Universidad Panamericana Ciudad de México.



La Jornada Sección: Política 2024-02-22 03:47:38

168 cm²

Página: 10

1/1

Inauguran diputados foros para debatir iniciativas del Presidente y de la oposición

VÍCTOR BALLINAS Y ENRIQUE MÉNDEZ

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados inauguró los foros para discutir el paquete de 20 iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador, a la que suman 30 de la oposición.

Morena señaló que se confrontarán las dos visiones de país que hoy existen, mientras PAN, PRI y PRD dijeron no a los cambios constitucionales que se proponen al Poder Judicial, en materia electoral y desaparición de entes autónomos.

Temprano, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, y los presidentes de las comisiones que dictaminarán las propuestas del mandatario, entre ellos Juan Ramiro Robledo (PRI), de Puntos Constitucionales, y Erasmo González (Morena), de Presupuesto, se reunieron con la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, en un hotel cercano a San Lázaro.

Se realizarán 32 foros estatales –uno en cada entidad–, cinco regionales –uno en cada una de las circunscripciones electorales– y cuatro en el Poder Legislativo –dos en la Cámara de Diputados y don en el Senado–.

Mier destacó que en la coalición encabezada por Morena se optó por una definición política clara respecto al paquete de las 20 reformas del Presidente, entre ellas 18 constitucionales y dos legales, y se decidió "abrirnos al debate nacional y expresar libre y democráticamente las dos visiones de país que hoy existen. Vamos a debatir e incorporar las iniciativas de todos los grupos parlamentarios y lo vamos a hacer de cara a la nación".

Las iniciativas, dijo, se agruparán conforme a la estructura que tiene la Constitución en las partes dogmática, orgánica y funcional. "Precisamente en la dogmática estriban básicamente la mayoría de las diferencias de los dos proyectos de nación: la libertad, la justicia, la democracia y el bienestar".

El presidente de la Jucopo, el panista Jorge Romero, reconoció la decisión de Morena y sus aliados (PT y PVEM) de "no aprobar al vapor las reformas constitucionales del Ejecutivo". También coordinador de la bancada blanquiazul, Romero dejó claro: "el PAN va a votar en favor de las iniciativas que reportan un beneficio social, por ejemplo, la de pensiones, pero, por más que dialoguemos, no va a aprobar las que destruyen organismos constitucionalmente autónomos".

De igual forma, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, aseveró: "los partidos también llevaremos a la mesa iniciativas. Yo pongo una: pensión para el adulto mayor no a los 65 años, a los 60, porque ha disminuido la esperanza de vida. Pensiones al cien por ciento; la iniciativa del Presidente no dice eso, eh, advirtió. Incremento al salario conforme a la inflación".

Pero, subrayó, hay otro grupo de reformas del Ejecutivo "con las que no estamos de acuerdo. Es el tema de la Corte, los órganos autónomos, la desaparición de órganos desconcentrados y la reforma a la Guardia Nacional".



El Heraldo de México Sección: Estados 2024-02-22 01:46:54

202 cm²

Página: 25

1/2

#ENTABASCO

RECIBIÓ SU CONSTANCIA COMO CANDIDATO A LA GUBERNATURA





ESTADOS@ MEXICO.COM

📆 l candidato de Morena a la gubernatura de Tabasco, Javier May Rodríguez, dijo que la encuesta publicada por Poligrama/ Heraldo Media Group donde se ubica a la cabeza en la intención de voto, es un reflejo de que la sociedad apoya a la Cuarta Transformación.

May Rodríguez adelantó al acudir al Consejo Estata de Morena en Tabasco donde recibió su constancia como candidato de la Cuarta Transformación, que tras iniciar su campaña seguirá en aumento su ventaja en las encuestas.

En la sesión extraordinaria morenista señaló que en las próximas elecciones se definirá si continúan los cambios en Tabasco para mejorar o se regresará al antiguo modelo que sólo favorecía a algunos cuantos.

No obstante, May Rodríguez se dijo confiado de que Morena arrasará en la entidad donde cerrarán filas y proporcionarán una gran cantidad de votos para la candidata de Morena a la presidencia de México, Claudia Sheinbaum.



POR CIENTO APOYA A MAY **ENCUESTA**





El Heraldo de México Sección: Estados 2024-02-22 01:46:54

202 cm²

Página: 25

2/2



 A la reunión de Morena acudió el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Dijo que va a poner su granito de arena para que Javier May sea el más votado en la historia,



ESPERANZA La ciudadanía quiere que siga la transformación, dijo.





Y Xóchitl destaca "gran reunión" con el financiero

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA CANDIDATA presidencial de la coalición entre PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, también sostuvo un encuentro con el empresario Larry Fink, que calificó como una "gran reunión".

"Cuando inviertes los fondos de pensión de miles de trabajadores tienes la gran responsabilidad de hacerlo en países que respetan sus propias leyes y cumplen con sus acuerdos internacionales. Para construír el país que soñamos necesitamos recuperar la confianza en México. Gran reunión con Larry Fink", escribió la aspirante de Fuerza y Corazón.

Por la mañana, Gálvez se pronunció sobre las declaraciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a que su Gobierno pierde todos los casos judiciales y señaló que si Emilio Lozoya está libre es porque se hizo una investigación incorrecta en la que supuso que la Fiscalía General de República (FGR) no hizo la justificación, por lo que aseveró que quedará impune.

Criticó que el Presidente cuestione la corrupción, pero no actúe para castigarla, como en este caso.

"No, el tema de Lozoya es real, sí se acreditaron los depósitos por la corrupción, sí el caso de Odebrecht existió y creo que no hay duda de lo que pasó con Lozoya y no hay duda de que fue un personaje corrupto, ante esa evidencia no podría estar conmigo trabajando", puntualizó.

Sin embargo, criticó que el titular del Ejecutivo federal ataque al Poder Judicial por

su resolución en este caso, cuando, dijo, Emilio Lozoya fue parte de un "pacto de mpunidad" en el que se le perdonaba la vida a cambio de involucrar a los enemigos del presidente.

"Hoy Emilio Lozoya está libre porque no se hizo una investigación apegada a derecho y obviamente un juez tiene que dar la libertad, obligado porque la prisión preventiva oficiosa se tiene que justificar y me supongo que la fiscalía no la justificó, quedará como un caso de impunidad, seguramente Emilio Lozoya en pocos años va a disfrutar de sus millones en libertad", manifestó.

Y subrayó que el Presidente "vuelve a mentir" en la entrevista que concedió a una periodista rusa, porque afirmó que lo que más valora es la honestidad, cuando en los hechos sigue privilegiando con contratos a familiares. Además, lamentó que el mandatario se preocupe más por los bots que lo critican en redes que por los muertos de Tlaquepaque, Jalisco o por los de Guerrero.

279 cm²

En el mismo sentido se refirió a Claudia Sheinbaum, porque consideró que es increíble que esté concentrada en los bots y no en la situación de violencia del país, pero subrayó que si lo que le preocupan

son las redes, entonces que vea la gente que participó el domingo en el Zócalo y que no son bots.

Ante la pregunta de los focos rojos en 50 municipios para las elecciones, a los que se refirió la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, Xóchitl Gálvez, dijo que lo que más le preocupa es la situación que enfrentan los candidatos en el ámbito local.



IMAGEN de Xóchitl Gálvez con el también politólogo, que la aspirante panista subió a su cuenta social X, ayer.







Excélsior Sección: Nacional 2024-02-22 02:46:30

252 cm²

Página: 12

1/1



Claudia y el rey del mundo

No. Aunque él y muchos de sus seguidores así lo querrían pensar, no es **López Obrador**. El rey del mundo se llama **Larry Fink** y es el presidente de BlackRock, Inc., una empresa que vale 807 billones (billones, no millones) de dólares. Pero eso no es lo más importante, sino que es el fondo de inversión más grande de todo el mundo. Tiene asiento privilegiado en prácticamente todos los consejos de las empresas más importantes del planeta. Un jugador de primerísimo nivel para todos los mercados. Y una de las brújulas más relevantes del horizonte de las inversiones en los cinco continentes, Y ayer se reunió con la candidata presidencial puntera en las encuestas: **Claudia Sheinbaum**.

Por supuesto, esta reunión va a generar todo tipo de expectativas y especulaciones sobre el posible impacto que este encuentro podría tener en el presente y futuro de México. Supe, por fuentes de primer nivel, que hablaron de las oportunidades de inversión para nuestro país, en un entorno privilegiado no sólo por el gran momento que nos otorga el nearshoring, sino por la afinidad entre ambos por el tema de la sustentabilidad. Además, la reciente adquisición de Global Infrastructure Partners no nos pasa de largo para pensar que los diálogos sobre un plan de inversiones en infraestructura puedan haber sido también parte de la conversación. Al ir él personalmente a encontrarse con ella en

su casa de campaña es un guiño poderosísimo para los inversores de todo el mundo.

En un momento en el que las decisiones económicas y políticas adquieren una relevancia crucial para la recuperación y el desarrollo del país, la reunión entre Sheinbaum y Fink no puede pasarse por alto. BlackRock, con sus vastos recursos financieros y su influencia global, representa una entidad capaz de catalizar cambios significativos en la economía mexicana. El encuentro entre Sheinbaum y Fink podría señalar el interés compartido en explorar y potenciar esta tendencia para beneficio mutuo.

El presidente de BlackRock ha expresado en diversas ocasiones la importancia de la sostenibilidad y la responsabilidad corporativa. Si esta reunión con **Sheinbaum** se traduce en colaboraciones estratégicas, podría dar lugar a iniciativas que im-

La reunión entre Sheinbaum y Fink no puede pasarse por alto. BlackRock. con sus vastos recursos financieros y su influencia global, representa una entidad capaz de catalizar cambios significativos en la economía mexicana.

pulsen la inversión responsable y el desarrollo económico sostenible en México. La diversificación de la economía, el impulso a sectores clave y el fomento de prácticas empresariales éticas podrían ser resultados tangibles de una asociación fructífera.

El encuentro también destaca la importancia de un enfoque colaborativo entre el sector público y privado. Si Sheinbaum y Fink pueden sentar las bases para una alianza estratégica que combine los recursos financieros de BlackRock con la visión política de Sheinbaum, podríamos presenciar un modelo ejemplar de cómo las sinergias pueden impulsar el desarrollo nacional.



En conclusión, el encuentro entre ambos ofrece un potencial transformador para México. Si se gestiona de manera efectiva, esta colaboración podría no sólo fortalecer la posición del país como destino atractivo para inversiones, sino también sentar las bases para un desarrollo económico sostenible y equitativo. La clave ahora reside en la acción concreta y en la materialización de las oportunidades que esta reunión ha podido generar.

